

A2.2 Faire ses valises

Packing your luggage

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/2>



Le sac	<i>(Bag)</i>	Les lunettes de soleil	<i>(Sunglasses)</i>
Le sac à dos	<i>(Backpack)</i>	Le sous-vêtement	<i>(Underwear)</i>
Le bagage	<i>(Luggage)</i>	La batterie externe	<i>(Power bank)</i>
La pochette	<i>(Pouch)</i>	L'appareil photo	<i>(Camera)</i>
La trousse de toilette	<i>(Toiletry bag)</i>	Les écouteurs	<i>(Earbuds)</i>
La serviette	<i>(Towel)</i>	Le casque	<i>(Headphones)</i>
Le maillot de bain	<i>(Swimsuit)</i>	Partir en voyage	<i>(Go on a trip)</i>
La casquette	<i>(Cap)</i>	Défaire	<i>(Unpack)</i>

1.Exercises

1. Email

You receive an email from your manager reminding you of the baggage rules for a short business trip, and you must confirm what you will put in your cabin suitcase and ask a question if necessary.



Bonjour,

Pour le **voyage d'affaires** à Lyon (2 jours), nous avons seulement un **bagage cabine** avec la compagnie AirFrance.

Merci de **préparer une petite valise** : vêtements de travail, **trousse de toilette** en format petit, un seul **sac à dos** ou sac à main. Pas de **batterie externe** dans la valise, seulement avec vous.

Peux-tu me dire rapidement ce que tu prends et si tu as une question ?

Cordialement,

Martin Dubois

Write an appropriate response: *Je vais prendre... / Je ne suis pas sûr(e) pour... / J'ai une question sur...*

2. Choose the correct solution

1. Hier soir, en arrivant à l'hôtel, je _____ ma valise pour chercher mon maillot de bain. (Last night, when I arrived at the hotel, I unpacked my suitcase to look for my swimsuit.)
a. *avais défaït* b. *défaïs* c. *ai défaïte* d. *ai défaït*
2. À cause du contrôle de sécurité, nous _____ nos sacs à dos à l'aéroport. (Because of the security check, we emptied our backpacks at the airport.)
a. *avons défaït* b. *avions défaït* c. *sommes défaïts* d. *avons défaïte*
3. Elle _____ sa trousse de toilette pour vérifier les liquides avant d'enregistrer son bagage. (She emptied her toiletry bag to check the liquids before checking in her luggage.)
a. *a défaït* b. *est défaït* c. *a défaïtes* d. *a défaïte*
4. Après le voyage d'affaires, ils _____ toutes leurs valises dans le salon pour trier les documents et les vêtements. (After the business trip, they unpacked all their suitcases in the living room to sort the documents and clothes.)
a. *avaient défaït* b. *sont défaïts* c. *ont défaït* d. *ont défaïte*

1. *ai défaït* 2. *avons défaït* 3. *a défaït* 4. *ont défaït*

3. Complete the dialogues

a. Préparer une valise pour un séminaire

Camille (partenaire):	<i>Tu as presque fini ta valise pour Paris (Are you almost finished packing your suitcase for Paris?)</i>
Julien (cadre en déplacement):	1. _____ _____ <i>(Yes, I'm traveling with just one bag and my backpack for the laptop.)</i>
Camille (partenaire):	<i>N'oublie pas la trousse de toilette et quelques sous-vêtements propres dans la pochette.</i>
Julien (cadre en déplacement):	2. _____ _____ <i>(Yes, that's done, and I also packed the towel and the external battery for my phone.)</i>

b. Discussion au comptoir bagages à Orly

Cliente en déplacement pro:	<i>Bonjour, est-ce que mon sac à dos peut être un bagage cabine ?</i>	<i>(Hello — can my backpack count as cabin baggage?)</i>
Agent d'enregistrement:	3. _____ _____	<i>(Hello ma'am, yes, the backpack is fine, but the towel and the pouch need to be in the same piece of hand luggage.)</i>
Cliente en déplacement pro:	<i>D'accord, je mets aussi mes écouteurs et mon appareil photo dans le sac à dos.</i>	<i>(Okay, I'll also put my headphones and camera in the backpack.)</i>
Agent d'enregistrement:	4. _____ _____	<i>(Very good. And remember to keep the external battery with you, not in the checked luggage.)</i>

1. Oui, je pars en voyage avec juste un sac et mon sac à dos pour l'ordinateur. **2.** Oui, c'est fait, et j'ai aussi mis la serviette et la batterie externe pour mon téléphone. **3.** Bonjour madame, oui, le sac à dos est bon, mais la serviette et la pochette doivent aller dans le même bagage. **4.** Très bien, et pensez à garder la batterie externe avec vous, pas dans la valise en soute.

4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. Vous partez trois jours en voyage d'affaires à Paris. Que mettez-vous dans votre valise et pourquoi ?

2. À l'aéroport, le personnel vous demande d'ouvrir votre bagage. Comment décrivez-vous ce qu'il y a dans votre sac ou votre valise ?

3. Préférez-vous voyager seulement avec un bagage à main ou avec une grande valise enregistrée ? Pourquoi ?

4. Racontez un petit problème avec vos bagages pendant un voyage (par exemple : valise perdue, bagage trop lourd, objet interdit). Que s'est-il passé et que faites-vous ?

5. In 5 or 6 sentences, describe what you normally put in your carry-on for a two-day business trip or for a weekend.

Pour ce voyage, je prends... / Dans mon bagage cabine, il y a... / Je mets... dans la valise parce que... / Je ne prends pas... car...

2. Important verbs

Défaire

je/j'	ai défaire
tu	as défaire
il/elle/on	a défaire
nous	avons défaire
vous	avez défaire
ils/elles	ont défaire